

Männl.C-Jugend ist Meister !

Geschrieben von: Michaela Tenyer
Montag, den 15. März 2010 um 08:21 Uhr

Am vergangenen Wochenende haben sich die Giengener Jungs mit den beiden letzten Spielen gegen Hüttlingen und Heubach ihren Meistertitel erkämpft. Mit dem 21:15 Sieg gegen Hüttlingen am Samstag war die Meisterschaft in dieser Saison bereits unter Dach und Fach. Mit voller Konzentration konnten sich die Jungs gegenseitig zu Bestleistungen in Abwehr und Angriff motivieren. Lautstarke Unterstützung kam auch aus den Zuschauerreihen und vom mitgereisten, aber leider verletzten Tomas Nguyen, so dass das Spiel souverän gewonnen wurden. Am Sonntag gegen Heubach liefen die Jungs dann in Hochstimmung aufs Feld, war der Titel doch bereits sicher. Gegen eine körperlich überlegene Heubacher Mannschaft zeigten die Giengener jedoch die richtige Gelassenheit und verwandelten Tor um Tor bis zum 22:19 Sieg. Hier siegte Eleganz und Schnelligkeit gegen Kraft! Ein super Ergebnis nach diesem 1. Jahr in der C-Jugend, in dem die Jungs mit vielen Hindernissen zu kämpfen hatten.

Herzlichen Glückwunsch und weiter so!

Es spielten Benjamin Faigle, Daniel Tenyer und Florian Bosch, Julian Riester, Patrick Weller, Patrick Gebhardt, Tobias Wöhrle, Simon Faigle, Malte Stegmaier, Marcel Rapf, Phillip Majer und im Tor Oli Markel und Marvin Wiedemann.